
皆さまの薬局には新入社員は来ましたか？ メディセレでは6人の

新しい仲間が増え、今年もZoomによる入社式を行いました。

この季節は「最近の若者は……」という言葉がよく聞かれますが、

相手を知ることは大切なので、薬学生をずっと見てきている私が若

い世代に感じていることを共有させてください。まず、今の若い世

代は「個人の幸福」の優先順位が高く、出世よりも自分の人生を楽し

むことを選ぶ人が増えているように感じます。「人のため」という自

己犠牲の精神や「社会のため」という志を持つ感覚を教育としてあ

まり受けておらず、考える機会も少ないのではないでしょうか。また、

薬学生の場合は、全体的に真面目で大人しく、コミュニケーション能

力がそこまで高くない生徒が多い印象です。

薬剤師は、人の健康を守って社会の役に立つ素晴らしい仕事です。

ただ、社会では頑張っただけでは認めてもらえず、結果を出さないと

いけません。そのためには助け合うことの大切さを知り、他者との

関係性を築くと助け合えることを知り、そして、自分だけでなく相手

のことも思わないと関係性は築けないことを知る―といった、よ

い気付きの循環が大切になります。皆さんには是非、新入社員によ

い気付きの循環まで導いてもらいたいです。
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